



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	16 Juli 2024	Media	Haluan
Kategori	PARIWISATA & BUDAYA	Jurnalis	h/mta

Harian Umum Independen

HALUAN

Mencerdaskan Kehidupan Bangsa

KLIPING KORAN

HARI : Selasa

TANGGAL : 16 Juli 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

MENUJU ACARA PUNCAK

Pesona Budaya Tabuik

2024

Selesaikan Enam Prosesi

PARIAMAN, HALUAN - Pesona Budaya Tabuik 2024 telah menyelesaikan prosesi maarak saroban pada Senin (15/7) malam. Prosesi ini merupakan prosesi keenam sekaligus prosesi terakhir menuju puncak perayaan hoyak Tabuik yang dijadwalkan pada 21 Juli mendatang.

Tuo Tabuik Pasa, Zulbakri mengatakan, prosesi maarak saroban mirip seperti maarak jari-jari. Bedanya, benda yang diarak merupakan sorban atau serban yang menyimbolkan penutup kepala Husain, yaitu cucu Nabi Muhammad saw.

"Tujuan dari maarak saroban adalah menginformasikan kepada masyarakat bahwa penutup kepala atau sorban Husain yang gugur di Padang Karbala telah ditemukan," katanya.

Sama dengan peristiwa maarak panja, prosesi ini juga diiringi oleh permainan perkusi yaitu gandang tambua dan gandang tasa. Rombongan Tabuik Pasa dan Subarang juga membawa miniatur tabuik lenong yang semakin memeriahkan acara.

Zulbakri menceritakan, seluruh rangkaian prosesi Tabuik menggambarkan peristiwa gugurnya Husain di Padang Karbala. Ia dibunuh secara keji

"Pada perang karbala, Husain dibantai oleh tentara Yazid. Kepalanya terpisah dari badan serta jari-jarinya dipotong. Pengikut Husain, kemudian mencari dan mengumpulkan jenazah Husain," paparnya.

Ritual maarak sorban menjadi representasi para pengikut Husain menemukan serban Husain. "Melalui ritual ini kita menciptakan semangat, mengangkat harga diri dan mendorong keinginan untuk membela kebenaran sebagaimana Husain ketika berperang mempertahankan haknya," tuturnya.

Setelah maarak saroban, prosesi Tabuik akan dilanjutkan dengan Tabuik naik pangkek dan prosesi puncak Tabuik dihoyak dan dibuang ke laut pada 21 Juli 2024.

Adapun rangkaian prosesi sebelumnya dimulai dari 1 Muharram 1446 Hijriah dengan *maambiak* tanah, *maambiak* batang pisang, turun panja,



Tanggal	16 Juli 2024	Media	Haluan
Kategori	KEAMANAN, HUKUM & POLITIK	Jurnalis	h/mta

Harian Umum Independen

HALUAN

Mencerdaskan Kehidupan Bangsa

KLIPING KORAN

HARI : Selasa
TANGGAL : 16 Juli 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Roberia Bakal Tindak Tegas Bila Ada Pungli di Sekolah

PARIAMAN, HALUAN - Penjabat Wali Kota Pariaman, Roberia melarang pungutan liar terhadap siswa-siswi di lingkungan sekolah di Kota Pariaman. Ia menyampaikan imbauan tersebut saat mengadakan pertemuan dengan guru se-Kota Pariaman di lapangan pendopo rumah dinas pada Minggu (14/7) sore.

Pertemuan tersebut membahas upaya peningkatan mutu pendidikan di daerah tersebut. Guru yang diundang merupakan guru yang mengajar di Sekolah Dasar (SD), Sekolah Menengah Pertama (SMP) hingga Sekolah Menengah Atas/Kejuruan (SMA/SMK) dan sederajat.

"Jangan sampai ada oknum yang bermain dengan pungutan liar terhadap siswa. Jika ditemu-

kan, maka saya akan bertindak tegas sesuai aturan yang berlaku," tegasnya.

Menurutnya, pungli hanya akan membebani siswa dan keluarga siswa. Oleh sebab itu, pihaknya tidak akan tinggal diam apabila ditemui oknum guru yang melakukan tindakan tersebut.

Lebih lanjut ia turut meminta agar seluruh siswa dan guru diperlakukan adil. Ia menekankan, jangan ada lagi siswa dan guru yang diperlakukan tidak baik di sekolah.

"Semoga ke depan, sekolah di Kota Pariaman punya ruang belajar yang lebih layak dan memadai, sehingga dapat menunjang dan memaksimalkan proses belajar mengajar," sambungnya.

Roberia menyampaikan bahwa pemerintah kota berko-

mitmen untuk membenahi kekurangan yang ada di tingkat pendidikan. Sarana dan prasarana pendidikan yang belum memadai akan diperbarui demi kesejahteraan guru dan murid.

"Pemko Pariaman berkomitmen untuk terus membenahi kekurangan yang ada, baik sarana prasarana pendidikan maupun kesejahteraan dan kehidupan para guru itu sendiri," ujarnya.

Pada akhir penyampaiannya, Roberia mengucapkan terima kasih dan apresiasi kepada guru yang menjadi pahlawan pendidikan. Ia juga menerima saran dan dukungan guru dalam meningkatkan mutu pendidikan di Kota Pariaman yang kita cintai ini.

"Tetap semangat dalam menjalankan tugas dan amanah

yang diberikan oleh negara kepada bapak ibu guru di bidang pendidikan. Serta terima kasih atas kerja samanya yang ikut mengupayakan pening-

katan mutu pendidikan di Kota Pariaman," tuturnya.

Selain Roberia, pertemuan tersebut juga dihadiri Kepala Dinas Pendidikan, Pemuda dan

Olahraga Kota Pariaman, Kan deri yang didampingi oleh Kepala Bidang Pendidikan Dasar, Eka Putra Pernanda. (h/mg-mta)



Pertemuan dengan guru se-Kota Pariaman di lapangan pendopo rumah dinas pada Minggu (14/7) sore.

